

# *L'Iran condamne les nouvelles sanctions de Trump contre Cuba*

---



La Havane, 20 juin, (RHC/IRNA).- L'Iran a condamné aujourd'hui les nouvelles sanctions de Washington contre Cuba.

Dans des déclarations à l'agence de presse iranienne IRNA, à Téhéran, Baharm Qassemi, porte-parole du ministère iranien des Affaires étrangères a signalé que les mesures annoncées vendredi à Miami par le président étasunien sont vouées à l'échec.

«La résistance et la détermination du peuple cubain ces cinq dernières décennies ont neutralisé toutes les politiques et actions des États-Unis visant à faire pression et à harceler ce pays.» a-t-il relevé.

Le porte-parole du ministère iranien des Affaires étrangères a ajouté que l'expérience globale a prouvé l'inefficacité des sanctions comme moyen de pression sur des pays souverains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/133269-iran-condamne-les-nouvelles-sanctions-de-trump-contre-cuba>



# **Radio Habana Cuba**